
�　７月２６日の３クラブ合同ガバナー公式訪問

及び合同例会の案内を全員登録にて小平、羽

幌にいたしました。

�　７月１０日午後よりあんどんを黄金岬の格納

庫より沿岸バス車庫まで移動いたしました。

お手伝いされた会員の皆様、長い距離の交通

誘導等大変お疲れ様でした。

１）砂川、芦別、羽幌ロータリークラブより役

員退任、就任の挨拶状を受領致しました。

２）深川、羽幌、小平ロータリークラブより活

動計画書を受領しました。

３）ＲＩへ半期報告書を７月７日付けで送付い

たしました。

４）２００６～０７年度地区協議会の記録ＣＤ－ＲＯ

Ｍを地区実行委員会より受領いたしました。

５）２００６～０７年度２５１０地区、地区大会事務局よ

り大会のご案内を受領致しましたので皆様に

配布いたします。出席の取りまとめは８月１５

日〆切です。

�����　　　　　　　　二ノ宮愛好会幹事

　先週皆様にお知らせと出欠を取りましたゆど

うふ会ですが、澤田ガバナー補佐の励ます会も

兼ねておりますので再度お知らせを致します。

まだ出欠の確認をしていない会員は本日例会終

了までにテーブルにある出欠表に記入して下さ

い。本日６時３０分よりいちばんかんです。通常
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であれば会費は３５００円でしたが、今回は３０００円

となっています。よろしくお願いします。

�����　　　　　　　　　　　高田委員長

ＲＩ脱退クラブ

　会員数減少や会費未払いなどによって消滅し

たクラブが問題になっています。外国の話だと

考えたら大間違いで、以下は日本におけるＲＩ

脱退クラブの一覧表です。

　第２ゾーンに属する野沢温泉ＲＣ（２６００地区）、

宮代ＲＣ（２７７０地区）以外は、すべて第１ゾー

ンに集中しており、第３ゾーン、第４ゾーンに

は見当たりません。脱退前年は一次的に会員数

が微増しているクラブが多いことから、何とか

努力はしたものの、力及ばず脱退を余儀なくさ

れたことが伺えます。会員数が激減したために

解散したクラブが大部分ですが、２０名近い会員

数を擁しながら突然解散したクラブは、何か別

の事情があったのかも知れません。野沢温泉Ｒ

Ｃは僅かに２名になりながら、会長と幹事が互

いに交代しながら２年間持ち堪えたという特殊

な例です。

　上の表は２００４－０５年度末の会員数が１０名以下

のクラブです。

　２５１０地区の松前クラブ、２５４０地区の稲川クラ

ブ、２６７０地区の海部クラブのようにもう何年も

前から、少ない会員数でクラブ運営をしている

ケースやら、２７９０地区の舟橋北クラブや２６４０地

区の堺南西クラブのように急激に会員数を減ら

しているケースなど、その経過は様々ですが、

ＲＩ脱退にならないように、積極的な会員増強

が望まれます。

（田中毅ＰＤＧ作「ロータリーの源流」より引用）

・・第１回例会が無事終わりました　　中川会長

・・情報委員長に就任しました　　　　高田会員

・・雑誌広報委員長に就任しました　　越野会員

・・プログラム委員長に就任　　　　　渡邊会員

・・本日当クラブの新しいホームページを紹介致

しました　皆さんのご意見を頂きながら充実

した内容にしたいと思います　　　河部会員

・・会報に写真が載りました　河部会員より写真

をいただきました　　　　　　　　齋藤会員

・・ＤＶＤを戴きました　二ノ宮、佐藤（寛）会員

　前　回　　 ２２６，０００円

　今　回　　　２１，０００円

　累　計　　 ２４７，０００円

「委員長就任挨拶」

　田中クラブ会報・資料管理委員長

　会報委員長に就任致しました。委員は副委員

長に鈴木会員、委員には平井会員、ＩＴ担当委

員として河部会員がメンバーです。まず初めに
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脱退年月日
年 度 末 会 員 数

地区クラブ名 ２００４
－０５

２００３
－０４

２００２
－０３

２００１
－０２

２０００ / ０６ / ２７◆◆◆◆２５３０大越
２００３ / ０６ / ０３◆◆◆１８２５５０矢板やしお
２００３ / ０６ / ２３◆９１８１８２５００中川
２００３ / ０９ / １６◆８８８２８３０六戸
２００４ / １２ / ２１◆１１１９１９２７７０宮代
２００５ / ０６ / ０８◆１９２３２３２５２０一戸
２００５ / ０６ / １５◆９９８２８３０階上
２００５ / ０６ / ２９◆１３２１１７２５２０軽米
２００５ / ０６ / ２９◆１１１１９２５２０一関西
２００５ / １１ / ０３２２１７１７２６００野沢温泉
２００５ / １１ / １４１１１２１６１７２５２０一関磐井
２００５ / １２ / １２８８９８２８３０上北

現時点の
会 員 数

年 度 末 会 員 数
地区クラブ名 ２００４

－０５
２００３
－０４

２００２
－０３

２００１
－０２

９１２１４１４２５００天塩
９８９８２５１０松前
９１１１４１４２５１０洞爺湖
１０２０１６１４２５１０妹背牛
８１４１４－２５２０鳴子
１０１４１４－２５２０利府
８１０１１９２５４０稲川
１０１２１２１１２５４０米内沢

５１３２６２７２７２７９０船橋北

１０９１８１８２８００平田みすみ
１０１０１７１５２８００八幡
１０１３１５１５２５６０阿賀野川ライン
１０１０１９１９２６３０尾鷲

５５６２２２２２６４０堺南西
８９１１１３２６４０太子

４５１２１６１６２７９０印旛中央
５５５４２６７０海部
１０１４１５１５２６１０滑川
９１４１５１５２７４０太良



訂正とお詫びがあります。活動計画書２３ページ

の計画に会報サイズがＡ４とありますが、Ｂ５

に訂正して下さい。既にお手元にあります会報

は、昨年度よりサイズが大きくなり計画書や報

告書と同じサイズになりました。本棚に同一年

度の３冊を並べていただく場合でも違和感が少

ないと思います。これは平井会員のアドバイス

で実現しました。また年間平均約２０名のゲスト

をプログラムで卓話をお願いするようですが、

卓話の部分だけをＤＶＤに記録して会報と一緒

にお届けする予定ですが、幹事さんの手を煩わ

せないように、また費用もかけないように委員

が手分けして直接お届けする予定です。

　また資料管理と致しましては、毎年増える資

料につきましてはＣＤ－ＲやＤＶＤで保存して

狭い書庫に対応いたします。ＩＴにつきまして

はこのあと河部委員から説明いただきますが、

只今留萌クラブのホームページを作製中です。

坂井会員のアドバイスもいただいて、レンタル

サーバーのさくらネットと契約いたしました。

年間１６，８００円で３ＧＢ、メールアドレスも無制

限、掲示板やメーリングリストも使えます。今

年度は例会の音声をＩＣレコーダーで録音して

いますが、これをＭＰ３に変換してホームペー

ジにアップする予定です。これにより例会を休

んだ会員が後日自宅にて聞くことが可能になり

ます。しかしまだ実験段階ですので確約は出来

ません。このホームページが稼動いたしますと

便利な面もありますが、個人情報保護の面から

会員専用画面のＩＤとパスワードは固定したも

のではなく、年間数回変更する必要があると思

われます。会員の皆さんの協力なくして出来な

い事です。この点につきましてもよろしくお願

いします。また澤田会員の申し出により、今年

度は会報の写真も素人写真ですが私が担当させ

ていただく事をご了解いただきまして、１年間

よろしくお願い致します。

　越野雑誌・広報委員長

　雑誌広報委員長の越野です。色々な方のご配

慮で、貴方好き勝手にやりなさいという事で、

副委員長に松村さん、委員に金子さんという事

で、ぜんぜん相談なしに私勝手にやっています。

　雑誌委員会は今回で３度目ですが、広報は初

めてです。広報につきましては、会長が就任挨

拶の時に広報はそれぞれ会員皆様がやると言っ

ておりましたので、私と致しましては気楽な気

持ちでやろうと思います。今年度の事業でゴミ

拾いや水泳大会につきましても、澤田会員のご

配慮にて既にガバナー事務所とロータリーの友

に写真等を送り、報告済とのことです。私とい

たしましては大変ありがたい事と思います。で

すので私は雑誌委員会を中心に考えていこうと

思います。雑誌委員会は皆様にロータリーの友

を読んでいただくのが第１の仕事だと思います

が、私自身今までロータリーの友を戴くと、サ

ラサラと斜め読みをして、あとは積んで置くの

が殆どでございました。考えてみますと私がク

ラブに入ってからロータリーの友はすでに４４０

冊以上戴いております。１年間１２冊、入会して

３６年ですのでざっと数えてその位になります。

大変勿体無いことです。３分の２は処分してし

まいましたが、まだ１００冊位は残っております

ので、私も心を入れ替えて一生懸命読もうと思

います。雑誌月間というのもございますので、

何とか来年の４月まで特定の場所だけ決めて読

んで、雑誌月間に備えたいと思います。皆様の

ご協力をお願い致します。

　西谷（英）会員増強・職業分類委員長

　私は親睦、社会奉仕委員会を中心に入会以来

８年間頑張ってまいりました。今回初めて会員

増強と職業分類委員会になりましたが、会員増

強という事で新会員を１人でも多く入会させる

のが仕事だと思います。しかし最近の経済状況

を考えると、なかなか大変な事だと思います。

８月が会員増強月間という事で、情報委員会さ

んと合同で情報夜間例会を８月に開催する予定

です。その中から情報に対してのご意見や新会

員の推薦などを受け、活動して行きたいと思い

ます。委員には副委員長に大沼会員、委員に道

会員とベテランをつけていただきました。私は

若いので１人でどんどんやって行き、２人には

ご意見番として見守って頂きたいと思います。
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１年間よろしくお願いします。

　高田情報・会員選考委員長

　委員は３名で、私が会長の時の幹事でした行

徳会員が副委員長、前年度会長の河部会員が委

員となっており、豪華メンバーでこれほど恵ま

れた委員会は他にないと思います。会員選考で

はさっそく仕事を与えられました。情報委員の

３年間は正直苦痛に感じられますが、最後の年

度でもあり頑張って行きたいと思います。各委

員がそれぞれの得意分野の情報を提供いたしま

す。私の場合、昨年の地区大会に札幌へ来られ

ました、２６８０地区・田中　毅ＰＧのネット上の

情報を活用させていただきます。きわめて私の

為になっているものですから、皆さんにもその

中から参考になるものを受け取っていただきた

いと思います。第１回クラブ協議会で職業奉仕

委員長さんと会員増強委員長さんから、情報の

夜間例会の要請がありましたので、８月９日に

開催いたします。テーマは「会員増強について」

で、５班に分かれて討論していただきます。新

会員の研修会も「ロータリー入門」を使用して

近々開催いたします。

 

 

　坂井新世代副委員長

　先週、中出委員長が「来週頼むな」と言って

いたのが冗談だと思ってましたが、先ほど電話

をしましたら、仙台におりました。何か伝える

ことはありますかと聞きましたら、「適当に

喋っておけ」という事で、既に一番大きな事業

は終って気が抜けているわけではありません。

まだ残っている事業もありますので、ご支援の

ほどよろしくお願いいたします。

　渡邊プログラム委員長

　プログラム委員会という、大変責任の重い委

員会の委員長という事で、驚いております。今

年一年楽しく、かつ有意義なプログラムになる

ように努力いたしますのでよろしくご協力のほ

どお願いいたします。中川会長より今年は会員

さんの声を沢山聞きたいと言う、ご要望を受け

ておりますので、会員の皆様には何かとお願い

することがあると思います。その時には気持ち

よくお引き受けいただくことをお願いいたしま

す。
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